



Topics トピックス

議会報告会を開きました

芦屋市議会は、5月21日、オンラインで議会報告会を開催。テーマは、「JR芦屋駅南の再開発」でした。初めてのオンラインでの試みでしたが、参加されたみなさんから貴重なご意見を数多く頂きました。



障がい者手帳アプリ「ミライロ ID」がスタート

芦屋市は、障がいのある人が公立施設等で障がい者割引を受ける際の利便性を向上するため、スマホ向け障がい者手帳アプリ「ミライロ ID」の利用を7月1日から始めました。スマホの画面を提示していただくことで、障がい割引制度が適用されます。これは、芦屋市議会公明党が提案してきた実績です。詳しくは、QRコードで。



芦屋市新型コロナワクチンコールセンター

電話：0797-31-0655

※ワクチン接種については、情報が随時変更となることがあります。最新の情報を広報あしや、ホームページでご確認ください。

マイナポイント第2弾が始まりました

1人最大2万円分がもらえるマイナポイント第2弾、6月30日から受付がスタートしています。詳しくは、QRコードで。



市民課マイナンバー

電話：0797-38-2070

～地域サポート～

上宮川交差点の安全対策が前進！

今春、国道2号線と市道が交差する上宮川交差点の四隅に、新たな縁石ができ、歩行者や自転車利用者の一部の方が、縁石につまずき、転んでしまう事故が数件起きており、近隣の方から安全対策を求める相談を頂きました。縁石は、今春、自転車専用通行帯が整備され、設置されました①。

はじめに、市と協議。縁石の設置は、国道事務所(国交省)のため、まずは、縁石が目立つように、市に赤いコーンを置いて頂き(2022年6月)②、その後、国道事務所により、赤いポールを立てて頂きました(2022年7月)③。



ポールは昼も夜も目立ち、縁石による事故の防止になると思います。しばらく様子を見て、必要があれば、今後も適切な対応を求めていきます。関係者のみなさま、お世話になりました。ありがとうございました。

☆北極星☆

バリアフリーとユニバーサルデザイン。バリアフリーは知っていても、ユニバーサルデザインは、イメージしにくいのではないのでしょうか。バリアフリーはあとで、バリア(障壁)を取り除くこと。ユニバーサルデザイン(UD)は、はじめからバリア(障壁)がないデザインだそうです。最初から誰もが利用しやすく、暮らしやすい社会となるよう、まちや建物、サービスなどを考えていけるUD社会を目指していきます。

